



GUBERNUR SUMATERA BARAT

Nomor : 600.1.7 / 2630 - BM / BMCKTR - 2024

Padang, 9 Juli 2024

Lampiran : -

Perihal : Permohonan Kunjungan Lapangan

Kepada Yth;
Sdr. Direktur Jendral Bina Marga
Kementerian Pekerjaan Umum dan
Perumahan Rakyat
di-

J a k a r t a

Dengan hormat,

Sehubungan dengan kejadian bencana alam tanggal 8 dan 9 Mei 2024 di Provinsi Sumatera Barat yang diikuti status tanggap darurat Provinsi, telah mengakibatkan terbannya Ruas Jalan Nasional Batas Kota Padang Panjang – Sicincin (N.040) segmen Lembah Anai. Hal ini menyebabkan putusnya akses jalan dari kota Padang ke kota Bukittinggi dan sekitarnya. Sehingga menyebabkan terganggunya mobilitas angkutan barang dan orang.

Akibat hal tersebut diatas semua lalulintas kendaraan dialihkan ke Ruas Jalan Lubuk Silasih – Batas Kota Padang (N.043) yang artinya melalui *black spot* Sitinjau Lauik yang rawan kecelakaan. Sebagian lagi arus dialihkan ke Jalan Provinsi Ruas Manggopoh – Padang Luar (P.025) segmen Malalak dan ruas Jalan Simp. Koto Mambang – Balingka (P.078) yang secara teknis belum memadai untuk menerima lonjakan beban dan traffic pengalihan dari ruas jalan nasional tersebut.


Saat ini sedang berlangsung proses perbaikan jalan Lembah Anai oleh Balai Pelaksanaan Jalan Nasional Sumatera Barat yang ditargetkan selesai pada tanggal 21 Juli 2024. Masyarakat Sumatera Barat sangat berharap agar pekerjaan ini dapat selesai sesuai rencana sehingga akses jalan kembali normal dan dapat memulihkan kembali pertumbuhan ekonomi Sumatera Barat.

Untuk itu Kami mengundang Saudara dapat melaksanakan kunjungan kerja ke Provinsi Sumatera Barat rentang waktu dari tanggal 15 Juli – 19 Juli 2024 ke lokasi perbaikan Jalan Lembah Anai dan ruas jalan lainnya. Agar dapat memberikan perkuatan dalam percepatan penyelesaian pekerjaan ini dan juga dapat mempertimbangkan perbaikan ruas terdampak lainnya demi pulihnya akses jalan di Provinsi Sumatera Barat.

Demikian surat ini Kami sampaikan, atas kesediaan Saudara untuk hadir ke Provinsi Sumatera Barat Kami ucapkan terimakasih.

Stempel Paraf Pemerintah Provinsi Sumatera Barat				
No.	Nama	Jabatan	Tanggal	Paraf
1		Sekretaris Daerah		
2		Asisten Perekonomian dan Pembangunan		
3	ERA Sukung M	Kadis BM, CK & TARU	9/7-29	[Signature]
4	Adriatus Jehanwan	Kabid Bina Marga	9/7-29	[Signature]
5	Tommy P. P	Jafung Muda Teknik Jalan dan Jembatan	9/7-29	[Signature]

GUBERNUR SUMATERA BARAT



MAHYELDI

Tembusan, disampaikan kepada Yth :

1. Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Republik Indonesia.
2. Ketua DPRD Provinsi Sumatera Barat.
3. Kepala Balai Pelaksanaan Jalan Nasional Sumatera Barat.